

## POR PRIMERA VEZ, UN PAPA EN EL CENTRO DEL PODER MEXICANO



El presidente Enrique Peña Nieto recibió ayer al papa Francisco en Palacio Nacional, luego de lo cual el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, le entregó las llaves de la ciudad. Más tarde, el jerarca ofició misas en la Catedral Metropolitana y en la Basílica de Guadalupe. Según autoridades, un millón de mexicanos han atestado los recorridos del pontífice desde el viernes ■ Foto Carlos Ramos M.

■ Reclama al gobierno seguridad y justicia real en el país

# Corrupción y crimen, por buscar el bien de unos pocos: Francisco

- El Estado laico protege la dignidad humana, dice Peña en Palacio Nacional
- Pide el pontífice a obispos no minimizar la amenaza del *narco* para jóvenes
- Ser transparentes, evitar habladurías y “pelearse como hombres”, les demanda
- Dios se acerca a los padres que perdieron a sus hijos por la violencia, afirma

Alertó la CNDH desde 2011 de ilegalidades en Topo Chico

■ Reos controlaban la seguridad y había sustancias prohibidas

ALMA E. MUÑOZ ■ 14

Emboscan sicarios a grupo rival y matan a 13 en Sinaloa

■ Abaten soldados a dos en Tamaulipas; hallan a cinco ejecutados en Guerrero

DE LA REDACCIÓN ■ 16

### opinión

La Iglesia mexicana no necesita de príncipes

BERNARDO BARRANCO 7